

# Reciben Taller de Implementación de la PEAJAL los 6 OPD's del municipio de Guadalajara



**Guadalajara se vuelve el primer municipio en todo Jalisco en asesorar a sus dependencias paramunicipales para que implementen la Política Estatal Anticorrupción de Jalisco (PEAJAL) a través la realización de su Programa Institucional Anticorrupción (PIA).**

**E**l 26 de agosto de 2025 en la Sala de Expresidentes del Palacio Municipal de Guadalajara, se realizó el Taller de Implementación de la PEAJAL para los 6 Organismos Públicos Descentralizados (OPD's) del municipio de Guadalajara.

Alejandra Guadalupe Hernández Santillán, Contralora Ciudadana de Guadalajara, encabezó el acto protocolario. En su mensaje de bienvenida agradeció a la SEAJ por la impartición del taller y destacó el compromiso de las dependencias que respondieron a la convocatoria para fortalecer las acciones institucionales de prevención de la corrupción.

Gilberto Tinajero Díaz, Secretario Técnico de la SEAJ, explicó que el Taller permite identificar acciones y materializar actividades en materia de prevención y combate a la corrupción que ya realizan dentro de sus funciones y responsabilidades diarias. Finalmente, reconoció la labor del municipio en la implementación de la PEAJAL, pues mencionó que es uno de los ayuntamientos más destacados y que hacen su tarea en la materia, de manera puntual.

Juan Carlos Campos Herrera, colaborador de la SEAJ, explicó a las personas participantes que el PIA es el eslabón entre lo que aprueba el Comité Coordinador en la PEAJAL y las acciones anticorrupción identificadas.

Es importante mencionar que en total participaron 55 personas servidoras públicas provenientes de los 6 OPDs de la Administración Pública Municipal: Consejo Municipal del Deporte, Consejo de Colaboración Municipal de Guadalajara, Instituto Municipal de las Mujeres, Sistema DIF, Zoológico Guadalajara y GDLimpia.

Finalmente, Juan Carlos Campos, hizo hincapié en que el mes de agosto es el plazo límite para cargar sus actividades anticorrupción en la plataforma SI-PEAJAL, de acuerdo con Lineamientos Generales para el uso de la Plataforma SI-PEAJAL para entes públicos de Jalisco.



**Trabajamos juntas y juntos por un Jalisco íntegro y sin corrupción**